

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha construirá una nueva residencia de mayores en San Lorenzo de La Parrilla

El nuevo recurso planeado para esta localidad de la provincia de Cuenca contará con cien plazas. El municipio todavía no cuenta con ninguna residencia autorizada para personas mayores.

PlantaDoce
31 ene 2022 - 09:37



Castilla-La Mancha impulsa nuevas residencias de mayores en zonas despobladas. El Gobierno autonómico impulsará, a través de una firma de protocolo con el Ayuntamiento de San Lorenzo de La Parrilla (Cuenca), **la construcción de una nueva residencia en esta población**, según ha informado el Ejecutivo regional en un comunicado.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-la-mancha-construira-una-nueva-residencia-de-mayores-en-san-lorenzo-de-la-parrilla>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Esta nueva infraestructura va a dotar a los vecinos de San Lorenzo de La Parrilla de un recurso necesario, ya que este municipio no cuenta con ninguna residencia autorizada para personas mayores. **El nuevo recurso planeado para esta localidad conqunense contará con cien plazas.**

El vicepresidente autonómico, José Luis Martínez, ha explicado que esta reforma “pretende ampliar la oferta de plazas a todo el entorno ya que, hoy en día hay quince residencias a su alrededor, pero la demanda sigue en aumento”.

Martínez también ha señalado que este protocolo y la realidad de la construcción de esta residencia se enmarcan en un planteamiento del Gobierno regional de **impulsar la construcción de residencias de mayores en zonas afectadas por la despoblación.**

El pasado 12 de enero se licitó la construcción de esta residencia. Las ofertas se pueden presentar hasta el próximo 17 de febrero. El solar, ubicado en el número 3 de la Calle Silo, cuenta con una **superficie de 3.264 metros cuadrados.**

Castilla-La Mancha sacó a concurso la construcción de la residencia el 12 de enero y se pueden presentar ofertas hasta el 17 de febrero

“Suelen ser zonas muy envejecidas y con la construcción se cumple un doble objetivo, como generar empleo, básicamente femenino, y dar servicio”, ha apuntado Martínez. En este sentido, el vicepresidente ha remarcado la Ley de Despoblación, que garantiza que las personas mayores cuenten con un recurso residencial a menos de cuarenta kilómetros de su domicilio.

El Ejecutivo regional ha hecho un llamamiento a las empresas, recordando que la Ley contra la Despoblación incluye medidas de discriminación positiva para empresas que inviertan en el medio rural y **un 40% adicional de ayudas.**